

Herr Johann Aumeier

Erster Bürgermeister der Gemeinde Miltach

Sehr geehrter Herr Aumeier,

Sie sind seit 2002 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderates Miltach und in den verschiedensten Ausschüssen tätig. Im Jahr 2008 wurden Sie zum Ersten Bürgermeister gewählt und stehen seitdem an der Spitze Ihrer Heimatgemeinde.

Während dieser Zeit konnten schon zahlreiche Projekte verwirklicht werden. Dazu zählen u.a. die Instandsetzung von Gemeindestraßen und Brücken, der Kanalanschluss und die Breitband-Erschließung der Außenorte, die Errichtung einer Kinderkrippe, die Erschließung von drei Baugebieten und die Generalsanierung der Grundschule mit Neubau der Sporthalle und Offene Ganztagschule. Das ist nur ein kleiner Auszug aus der langen Liste Ihres Wirkens.

Mit Ihrem Engagement leisten Sie einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung. Dieser Einsatz verdient große Anerkennung.